

Ibagué, 29 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1815

Alcaldesa entregó 3370 elementos de kits tecnológicos a las JAC rurales

Con una inversión de cerca de \$1200 millones, la Mandataria saldó una deuda histórica de 10 años.

En un acto que marcó un hito en el fortalecimiento de las Juntas de Acción Comunal de Ibagué, la alcaldesa Johana Aranda entregó 3370 elementos tecnológicos a las JAC de la zona rural y de la comuna 13.

Con una inversión de más de \$1200 millones de pesos, los kits incluyen sillas, mesas, computadores, televisores, cabinas de sonido, micrófonos, megáfonos, plantas eléctricas, impresoras, videoproyectores y otros elementos esenciales para el trabajo comunitario.

Durante la entrega realizada en un evento público, la Alcaldesa expresó su agradecimiento a su equipo de trabajo, destacando el compromiso y esfuerzo que ha permitido saldar una deuda histórica con las comunidades rurales.

"Lo que no se hizo en 10 años, lo hicimos en ocho meses", afirmó Aranda, subrayando la importancia de superar las diferencias políticas y trabajar unidos por el bienestar de todos los ibaguereños.

"Nos vamos a unir a trabajar juntos por nuestro campo, por esas necesidades que tenemos en cada rincón de Ibagué. Me llena de profunda alegría que ustedes tengan herramientas para laborar. Porque sé que el ejercicio que ustedes hacen a veces es ingrato. A veces nos señalan

porque no se llevan las respuestas a la comunidad. Y sin herramientas, ¿cómo? Pero hoy ya no va a ser excusa”, dijo Aranda.

“Queremos que se reconozca también el trabajo de nuestros consejeros, de los que han hecho posible que hoy esto se entregue. Y por supuesto, a cada uno de ustedes, mis líderes, que con inmenso compromiso trabajan por su gente y por sus comunidades. Hay mucho por hacer. Esto apenas es el comienzo de lo que vamos a trabajar juntos. Las herramientas nos van a permitir cumplirle a nuestra gente, tener con qué hacerlo. Pero hoy el mensaje es a seguir avanzando”, agregó la Mandataria.

Por su parte el secretario de Gobierno, Edward Amaya, y el director de participación ciudadana, Jorge Iván Sabogal, también se dirigieron a los asistentes, enfatizando que esta entrega representa la culminación de años de espera por parte de las JAC, y que ahora estas organizaciones cuentan con las herramientas necesarias para cumplir su labor.

“Ustedes no se imaginan todo lo que tuvimos que hacer para recuperar estos elementos. Muchos de esos elementos ya no servían, tuvimos que reponerlos”, manifestó dijo Amaya.

“Esos elementos dignifican, señora alcaldesa, el trabajo gratuito, sacrificado que realizan las Juntas de Acción Comunal en nuestra ciudad. Es histórico porque pasaron muchos años para que ustedes hoy vieran esa realidad. La alcaldesa Johana Ximena Aranda, en ocho meses, hizo lo que no se pudo en más de ocho años. Y eso es de gran satisfacción porque es un equipo comprometido por el sector comunal, pero también uno de los sectores más importantes de nuestra ciudad”, añadió Jorge Sabogal, director de Participación Ciudadana.

“Yo aprovecho y agradezco a esta administración que sacó avante este proyecto de los kits tecnológicos para nuestros corregimientos. Entonces nosotros estamos muy contentos de ver que el sector rural por fin va a tener las ayudas tecnológicas que tanto hemos pedido”, finalizó Renzo Cerón, presidente del corregimiento 13.